
令和４年度第５回白樺会班長会議議事録 

                          ２０２２年 ８月３１日 

                                               会 長  山本 正幸 

１． 報告事項 

（１）伝法副会長より井上副会長について次の様な報告がありました。 

 

 

 

 

（２）白樺会防災サポート会議について森山防犯防災部長より報告 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）親睦旅行について 

   ■親睦旅行案内文参照 

 ①参加費    中学生以上 2,000円  小学生 1,000円  幼児無料 

           当日集金 

② 集合時間・場所   ８：５０迄・青葉会館前  

③ 募集人数  最少催行人数 30名（バス 1台分）。行動制限が出た時は中止とする。 

④ 参加条件  乗車前の体温測定で 37.5度以上の方は遠慮していただく。 

⑤ 参加申し込み書    回覧する際に、希望する方に 1枚ずつとっていただく、又はダ   

ウンロード（各班には５～１０枚ほどを配布、オルセーは全戸配布） 

⑥ 申し込み書締め切り  ９月１７日（土） 

⑦ 実施の可否、最終判断   ９月２１日（水）の役員会 

⑧ 昼  食   各自自由とする。（午後は帰りの集合まで自由時間） 

 

 

 

⑨ その他 

果物狩りの後、北一硝子駐車場で降車。帰りの集合は 14 時２0 分、北一硝子駐車場。

出発は 14時 30分。青葉会館前到着は 15時 30分頃   ※雨天決行 

第５回白樺会防災サポート会議 を 8月 4日（木）に実施。 

〇防災だよりの入念な検討・事前配布、ポスティングや電話での告知等の事前準

備が第１回訪問活動をスムーズにしました。 

〇課題はサポーターの増員  ※サポーターは現在５名 

〇防災だよりＮｏ．２の内容の検討。発行時期は１０月上旬頃。 

〇２回目の訪問活動は防災だよりＮｏ．２発行後に予定。目的は「継続的な見守

り」。 訪問方法として、電話等を考えています。 

 体調の悪化で緊急搬送され、現在入院中です。白樺会の運営は６名の役員で行

っていくことになりますので、ご承知下さるようお願いします。 

回 覧 

前回の会議ではホテルのバイキングを予定していると提示しましたが、混み合う

ことが予想される為、各自自由とすることにしました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（４）白樺会防災サポート会議よりバッテリーの購入について 

    〇役員会議で、非常時の必需品として（サポーター増加を見据えて）、サポーター並びに役

員分のモバイルバッテリーと乾電池各 15 購入を決めました。（退会時に返却してもらい

ます。） 

      

 

 

２． 検討事項 

■自治連行事「オータムフェスタ」  ９月１０日（土）  ※別紙参照 

① 内容  ５単町出店  野菜や果物などの販売（自治連の方で用意） 

② 場所 青葉中央公園 

③ 白樺会 販売担当 

会議の中で当日参加出来る方を募り、次の様に決まりました。宜しくお願いします。   

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

●８時～テント設営・準備＜４名＞    

（１６班佐藤班長）（９班高橋班長）（伝法副会長）（中島副会長） 

●１０時～１４時 マルシェ（販売）  

１０時～１２時＜４名＞ 

（４班山本班長）（１６班佐藤班長）（猿丸女性部長）（中島副会長） 

１２時～１４時＜４名＞ 

（６班石黒班長）（１２班三谷班長）（８班小林班長）（中島副会長） 

●片付け撤収作業＜４名＞  

（１１班都築班長）（２１班村上班長）（木原会計部長）（森山防犯防災部長） 

 

●朝（３０分ほど）駐車場の警備  （森山防犯防災部長） 

 

■伝法副会長より次の様な補足説明がありました。 

道民割りなどの旅行案内ではワクチン接種を条件としていますが、今回の親

睦旅行はそのことを条件としません。但し、乗車前の検温で３７、５度以上の方

や体調の良くない方は遠慮して頂きます。 

班長さんに、案内文に集合時間と集合場所の記述をお願いしました。（集合時

間は遅くても８：５０まで。集合場所は青葉会館前） 

 

① 中止の場合についての連絡方法、②申し込み用紙の提出先、の２点につい 

て班長さんから質問がありましたので次のように説明しました。 

① 中止の場合は、役員から直接電話連絡をします。 

② 参加申し込み用紙は、班長さんに届いた場合は最寄りの役員に提出して下 

さい。直接最寄りの役員に届けても良いです。 

◆班長会の了承を得ることが出来ましたので決定通りに進めて行きます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．役員からの連絡 

① 工藤福祉部長より 

〇8月 6日（土）「七夕コンサート」 津軽三味線  参加者３０名（初参加者９名） 

〇下期計画について  ※別紙参照 

〇９月１０日（土） 札幌市文化局町内会未来塾主催  ワークショップ「これから求められ 

るオープンな町内会」に出席の予定 

② 猿丸女性部長より 

  〇8月 7日（日）「小さな七夕まつり」 子ども達に喜んでもらい無事終了。 

 

 

 

 

 

 

③ 中島副会長より    

〇弔慰金２名 

  〇「敬老のお祝い」文書の全戸配布、ありがとうございました。 

④ 8月 20日予定のパークゴルフ例会（山根園）  30日（火）に変更 

   ９月８日（木）カッコウパークゴルフコース ９時３０分開始 雨天の場合は２２日（木） ※回覧 

 

 

 

１０時から１４時までとなっていたので、子どもと１３時頃に行ってみたら

すでに終わっていた。がっかりして帰った、という意見が寄せられました。役員

からは、申し訳なかったということをお伝えしました。自治連の会議で報告し、

「時間の厳守」、また変更があった場合は周知徹底をしっかり図っていただきた

いということを伝えてきました。 

班長さんから雨天の場合について質問があり、小雨決行と説明がされました。

野菜や果物は残すことが出来ないので少々の雨でも実施する予定です。 

 

■伝法副会長より次の様な補足説明がありました。 

 コロナ禍以前は、夏祭りや区民祭りに参加出来る方を回覧で募集する形で進め

てきました。今回のオータムフェスタも同様に進めて行きたかったのですが、日

程に余裕がなかったため、班長会議で参加を募ることとしました。 

（参加して下さる皆様に、飲み物等をお渡ししたいと考えています。） 

又、販売する野菜や果物の値段は１００円です。（自治連が仕入れた物を１０ 

０円になるように分けて販売するようです。） 

 

次回班長会議  ９月２８日（水） 

 


